

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 21. Mai 2015 von Gemeinderat Berno Mogel

An den Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Graz, am 21.05.2015

Betreff: Toilette am Kaiser-Josef-Platz

Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Auf Grund der immer wiederkehrenden Kritik, dass es am stark frequentierten Kaiser-Josef-Platz keine öffentlichen WC-Anlagen gibt, kommt von am Platz ansässigen Gewerbetreibenden der Vorschlag, das bisher vom Marktamt benutzte Büro im Gebäude des ehemaligen Obstbau Edler zu einer öffentlichen Bedürfnisanstalt auszubauen. Nicht nur der reguläre Marktbetrieb sondern auch Veranstaltungen am Nachmittag würden davon profitieren. Die Wirtschaftstreibenden und die Besucher des Kaiser-Josef-Platzes werden es Ihnen danken.

Da diese Lösung eine durchaus kostengünstige zu sein scheint, ergeht namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgender

Antrag

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen des Magistrates Graz werden ersucht zu prüfen, ob der Ausbau des bisher vom Marktamt benutzten Büros im Gebäude des ehemaligen Obstbau Edler zu einer öffentlichen Bedürfnisanstalt durchgeführt werden kann. Im Falle einer positiven Beurteilung möge eine Adaptierung noch bis zum Sommer 2015 vorgenommen werden.